
ACTA N° 404   
 

El día 18 de septiembre de 2020 y siendo las 16.00hs, se reúnen por videoconferencia los 

siguientes miembros de Comisión Directiva de AGD: Granato Florencia, Ashworth Guillermo, 

Watson Santiago, Mouguelar Horacio, Moyetta Adriana, Marcela Peralta y Carrara Valeria. 

Los temas tratados, fueron los siguientes:  

1) Subsidios. 

2) Convenio. 

3) Jubilación en trámite. 

4) Afiliaciones. 

5) Paritarias locales. 

6) Paritarias nacionales. 

7) Cursos Formación Docente. 

8) Donaciones. 

 
1)- Se recepta 1 (una) solicitud de subsidio por nacimiento, y 1 (una) de ayuda económica para 
participar en congreso virtual. Se decide la aprobación de ambas.-  
2) Se recepta un nuevo convenio con Papelera EMD, se acuerda aprobarlo.- 
3) Se pone en conocimiento de los integrantes de la Comisión Directiva que el trámite 
jubilatorio de Nilda continúa en tratativas.-  
4)- Se receptó mail a la cuenta de AGD, solicitando la desafiliación de una compañera docente. 
Se decide pre-aprobarla, mientras se intentará obtener una respuesta argumentando los 
motivos que llevan a dicha compañera a tomar tal decisión.  
5)- Se informa que la semana próxima se estarán reuniendo los paritarios locales, para firmar las 
partes acordadas y trabajar con los Protocolos de Trabajo Seguros (PTS) en la Universidad.- 
6)- Nuestro Sec. General, Ashworth G, comenta sobre la situación de la paritaria nacional, 
informando que no hay muchas expectativas respecto de la situación salarial de los docentes 
universitarios. Por el momento las perspectivas no son alentadoras respecto a la paritaria 
nacional. No hay ofertas para recomponer el salario en virtud de la situación inflacionaria,  
pérdida de poder adquisitivo, recuperación de lo perdido en años anteriores, gastos adicionales, 
etc. CONADU está confeccionando un informe para ponerlo a disposición de todas las 
asociaciones de base y para continuar con la visibilización del conflicto.  
7)- El compañero integrante de la comisión de formación (Finola A), comenta sobre la situación 
de los cursos que se han podido llevar adelante en el marco de la Diplomatura. Lo del año 2018 
está completo, pero las remesas presupuestarias para los cursos del 2019 y los de este año en 
curso, aún no han llegado. El compañero se compromete a conversar sobre el tema con el 
Secretario Titular de Formación de AGD para poner en discusión y debate la situación en que se 
encuentran los cursos en las próximas reuniones de CD.   
8)- Se puso a debate sobre la importancia de la donación de plasma de los pacientes 
recuperados. Se propone vehicular, difundir y compartir sobre estas donaciones a través de 
todos los gremios y sindicatos. Por otro lado, se discute la posibilidad de realizar algunos 
aportes mediante transferencias bancarias para algunos geriátricos. 



Siendo las 18hs se da por finalizada la reunión. 
 


